
Pescara, Si rende noto che domani, 11 giugno 2010, l’On. Livia
Turco,  già  Ministro  della  Salute,  parteciperà  all’incontro  –
dibattito  DONNE e  SALUT
Si rende noto che domani, 11 giugno 2010, l’On. Livia Turco, già Ministro
della Salute, parteciperà all’incontro – dibattito DONNE e SALUTE che si
terrà alle ore 15:30 al museo V. Colonna di Pescara. All’inizitiva
interverrano tra gli altri l’On. Vittoria D’Incecco sul ruolo del medico di
famiglia, la dott.ssa M.Izzi sul ruolo dei consultori nella nostra regione
e la consigliera regionale M. Sclocco sulla salute della donna nel Piano
Sanitario Regionale. Inoltre sono stati invitati a partecipare tutti gli
operatori del settore e tutti gli interessati.

Roma. MANOVRA, DI STANISLAO (IDV): LA RUSSA DICA LA VERITA’
MANOVRA, DI STANISLAO (IDV):  LA RUSSA DICA LA VERITA’

“Il saldo della manovra non cambierà di una virgola, parola di Berlusconi e Tremonti. E allora tutto suona come una grande
presa in giro” Di Stanislao capogruppo IdV in Commissione Difesa replica duramente alle affermazioni di La Russa e del PdL.
“ La Russa gioca a nascondino, prima esce con qualche affermazione per tenere buoni tutti e poi si nasconde per paura di
dare spiegazioni. In programma il governo italiano non ha solo l’acquisto di nuovi cacciabombardieri. Sul bilancio dello stato,
al  momento,  incombono  ben  71  programmi  di  ammodernamento  e  riconfigurazione  di  sistemi  d’arma,  che  ipotecano  la
spesa bellica da qui al 2026. Solo nel triennio interessato dalla manovra l’acquisto programmato sulle casse dello stato per
circa 2,5 miliardi di euro. Totale della spesa prevista da qui al 2026: 15 miliardi. Che si sovrappone per altro alla spesa per
l’acquisto,  già  programmato,  di  121 Eurofighter  (80 sono stati  già  comprati  e  c’è  ancora un’ultima tranche).Tutto passato
inosservato  sotto  lo  sguardo  vigile  del  ministro  dell’Economia.  Nella  manovra  finanziaria  di  Tremonti,  però,  di  tagli  agli
armamenti non ne troverete traccia. Dunque – conclude Di Stanislao – oltre alle belle parole di sostegno e rassicurazione è
arrivato il momento che dicano concretamente che cosa hanno intenzione di fare e farci sapere qual è la loro idea di
attenzione al comparto sicurezza e difesa di cui tanto vanno fieri!.”

Penna Sant’Andrea. Biodiversità in provincia di Teramo Venerdì
11  giugno:  Tavola  rotonda  nell’anno  internazionale  della
biodiversità
Biodiversità in provincia di Teramo

Venerdì 11 giugno: Tavola rotonda nell’anno internazionale della biodiversità

La  provincia  di  Teramo costituisce  un  territorio  ricco  di  biodiversità.  Dal  ghiacciaio  del  Calderone sul  Gran  Sasso  fino  alle
dune costiere di Martinsicuro o Pineto, il territorio teramano racchiude in sé habitat e specie, animali e vegetali, di grande
valore.

Per tutelare questa ricchezza nel territorio provinciale sono presenti un parco nazionale (il Parco nazionale del Gran Sasso e
Monti della Laga), un’area marina protetta (il Parco marino della Torre di Cerrano), tre riserve regionali (Riserva naturale del
Borsacchio a Roseto degli Abruzzi e Giulianova, la Riserva naturale di Castel Cerreto a Penna Sant’Andrea e la Riserva
naturale – Oasi WWF dei Calanchi di Atri), due Parchi Territoriali Attrezzati (il Parco territoriale attrezzato di Fiume Fiumetto a
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Colledara ed il Parco Territoriale Attrezzato del Fiume Vomano a Montorio al Vomano), oltre a Siti di Interesse Comunitario e
Zone di Protezione Speciale riconosciuti dall’Unione Europea nella Rete Natura 2000.

Nel 2010, che è stato individuato come Anno internazionale della biodiversità, il WWF ha ritenuto utile promuovere una
Tavola rotonda su questo importante tema alla quale invitare tutti gli enti e le istituzioni che rivestono un ruolo nella tutela
della biodiversità nella nostra provincia.

Domani, venerdì 11 giugno, dalle ore 16:30 presso il Centro visita della Riserva Regionale Naturale “Castel
Cerreto” in via Trinità a Penna Sant’Andrea (TE), si terrà la Tavola rotonda “Biodiversità aprutina” in cui aree
protette,  istituzioni,  enti  locali,  mondo  scientifico  ed  associazioni  si  confronteranno  sul  contributo  che  la
provincia  di  Teramo  può  dare  alla  tutela  della  biodiversità.

La tavola rotonda, moderata da Dante Caserta, consigliere nazionale del WWF Italia, prevede, dopo i saluti di Cesare
Baiocco, Direttore della Riserva regionale naturale “Castel Cerreto”, e di Antonio Fabri, Sindaco di Penna Sant’Andrea, gli
interventi di Lucia Ambrogi del WWF Italia, Adriano De Ascentiis, Direttore Riserva regionale naturale Oasi WWF dei Calanchi
di Atri, Vincenzo Ferri, ricercatore per la Riserva regionale naturale Castel Cerreto, Luigi Ranieri, Responsabile Comando
provinciale di Teramo del Corpo Forestale dello Stato, Federico Striglioni, Responsabile Servizio Scientifico Parco Nazionale
del Gran Sasso e Monti della Laga, Giorgio Tiscar, del Dipartimento di Scienze Biomediche Comparate dell’Università degli
Studi di Teramo e Fabio Vallarola del Consorzio di gestione della Area Marina Protetta della Torre di Cerrano.

Alba Adriatica (TE). AAA CERCASI CONSIGLIERE REGIONALE! Nota
della Lega Nord Abruzzo

A A A
CERCASI CONSIGLIERE REGIONALE !

Dalla sede della Lega Nord Abruzzo  di Alba Adriatica parte una richiesta di collaborazione di un consigliere regionale che 
faccia  finalmente approdare in  Consiglio  Regionale una mozione  in  cui  si  chiede l’obbligatorietà del  “documento unico di
regolarità contributiva” (DURC) per tutti  i  soggetti  che richiedono l’autorizzazione all’esercizio del  commercio su aree
pubbliche.

Dallo  scorso mese di  marzo la  Lega Nord Abruzzo ha intrapreso insieme agli  ambulanti   “regolari”  una battaglia  affinché,
come stabilito dal dl. n. 78/2009 convertito in legge n. 102/2009, la regione si decidesse a recepire tale legge ed emetterne
una regionale che imponesse agli ambulanti (oltre un quarto del totale) che frequentano le aree mercatali in modo irregolare
a  mettersi  in  regola.  Suddetta  imposizione  scoraggerebbe  frodi  al  fisco  e  all’Inps  e  farebbe  scomparire  tutta  una  serie  di
merci di dubbia provenienza e prodotte da filiere della produzione in nero che abbassano il livello della qualità delle merci
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vendute nei nostri mercati italiani e che provocano una concorrenza a dir poco sleale ai commercianti di casa nostra. Dal
momento che tutti  i  tentativi e richieste fatte personalmente  all’Assessore Castiglione e sia anche ad un Consigliere
regionale  del  PDL   non  siano  fin  ora  approdate  a  nulla  di  concreto,  siamo  oggi  costretti  a  rivolgere   pubblicamente  la
 richiesta ad un qualsiasi  consigliere di buona volontà (a questo punto anche non appartenente alla maggioranza di centro-
destra) che abbracci insieme a noi questa giusta causa che  trasversalmente riguarda tutta una categoria di lavoratori
richiedenti legalità,  rispetto e tutela per la loro categoria!

Costatiamo e prendiamo atto  che questa maggioranza regionale, come anche quella provinciale, per non parlare del Pdl
albense,  siano così avare (e non da oggi) di considerazione e collaborazione nei confronti di una forza politica (la LEGA
NORD ABRUZZO) che ricordiamo aver sostenuto e contribuito in modo fondamentale alla vittoria del centro destra alle 
provinciali del 2009 e che ci risulta essere, a livello governativo, un alleato saldo e leale e indiscutibilmente fondamentale
per il Buongoverno del Paese.

Guardiagrele.  Domani  a  Guardiagrele  un  convegno  su  come
rilanciare  il  turismo nel  territorio
Domani a Guardiagrele un convegno su come rilanciare il turismo nel territorio

Domani giovedì 10 giugno presso il cinema Garden in largo Pignatari a Guardiagrele si svolgerà il convegno “Valorizzare
il territorio: strategia vincente per il rilancio del turismo a Guardiagrele”, organizzato da Euroconsulting srl in collaborazione
con il Comune di Guardiagrele, con il supporto dei consorzi turistici Abruzzotravelling e Living Maiella

Il  convegno ha l’obiettivo di  valorizzare il  territorio di  Guardiagrele nei  suoi  variegati  elementi  identificativi:
borgo, arte e cultura, ambiente e natura, sport all’aria aperta, enogastronomia, artigianato artistico, favorendo le sinergie tra
pubblico e privato e migliorando il sistema dell’accoglienza e dell’ospitalità.

«Questa perla d’Abruzzo, in qualità di porta del parco della Majella, merita di essere valorizzata in tutti i suoi aspetti –
precisa l’organizzatore del convegno Claudio Ucci, esperto in marketing turistico – dall’artigianato alla promozione dei
prodotti tipici e del territorio. Guardiagrele ha solo bisogno di più visibilità e di maggiore dinamicità tramite la promozione di
iniziative ed eventi: dopodiché ha tutte le carte vincenti per diventare una delle mete più ambite del turismo naturale ed
enogastronomico su cui la nostra regione sta puntando sempre di più».

I lavori, moderati da Rossella Toscano, inizieranno alle 15 con i saluti del sindaco di Guardiagrele Sandro Salvi, del 
presidente della Provincia di Chieti Enrico Di Giuseppantonio e dell’assessore provinciale al turismo Remo Di Martino. Si
proseguirà con un intervento di Claudio Ucci sulle strategie e sul marketing turistico adatti alla valorizzazione del territorio
di  Guardiagrele.  Seguiranno  relazioni  di  Nicola  Cimini,  direttore  del  Parco  della  Majella  (“Il  Parco  della  Majella  ,
un’opportunità da valorizzare”),  del  presidente del  Consorzio Abruzzotravelling Emilio Schirato  (“La filiera turistica come
strategia vincente per lo sviluppo del territorio”, del presidente del Consorzio Living Majella Nicola Liberatoscioli (“Reti e
progetti per lo sviluppo dell’accoglienza e l’ospitalità”) e dell’esperto in produzioni tipiche agroalimentari e gastronomo Tino
Fortunato Di Sipio (“Prodotti e gastronomia tipica, elementi indispensabili per il turismo ecosostenibile”).

Le conclusioni, previste per le 18, saranno affidate all’assessore al turismo del Comune di Guardiagrele Floriano Iezzi.

Giulianova.  Per  una Scuola  Pubblica  di  Qualità.  Quale  riordino
scolastico in Provincia di Teramo? ASSEMBLEA DIBATTITO
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Per una Scuola Pubblica di Qualità.

Quale riordino scolastico in Provincia di Teramo?

ASSEMBLEA DIBATTITO

Giulianova Paese, Loggiato sotto Belvedere

Giovedì 10 giugno 2010 – ore 17.30

Intervengono : Valfrido Di Odoardo  (Coordinatore SEL di Giulianova) Luciano Crescentini , Pasquale Avolio, Giuseppe Di
Febo, Alfonso Vella, Cecilia Falconi, Tommaso Di Febo (Coordinatore Provinciale SEL – Teramo) e Gianni Melilla
(coordinatore Regionale Sinistra Ecologia e Libertà),

Conclude : Piero Sansonetti – Direttore de GLI ALTRI

Sinistra Ecologia e Libertà in merito all’annuncio dato dalla Regione Abruzzo (febbraio 2010) e dalla Sovraintendenza
Scolastica Regionale riguardante la proroga di un anno per il riordino delle scuole secondarie di secondo grado, con questa
ASSEMBLEA PUBBLICA invita tutti a partecipare alla iniziativa per non distrarsi perché il problema si riproporrà nel 2011.

Sinistra Ecologia e Libertà rivolge un appello a tutte le forze politiche, ai sindacati, ai dirigenti scolastici, agli insegnanti, agli
studenti ed alle famiglie a partecipare per continuare la battaglia iniziata per affrontare la problematica per arrivare ad un
riordino scolastico in Provincia di Teramo, indirizzato al soddisfacimento dei vari indirizzi delle scuole del secondo ciclo e ad
un riassetto razionale dei vari poli scolastici.

Sinistra Ecologia e Libertà si apre con il suo contributo ad una discussione seria e obiettiva con proposte concrete da
mettere  a  disposizione  di  tutti  affinché  la  scuola  pubblica  possa  essere  accessibile  ai  vari  soggetti  interessati,  senza
distinzione  di  ceto  sociale,  razza  o  religione,  in  conformità  a  quanto  previsto  dalla  Costituzione  Italiana.

Il Coordinamento Regionale e La Federazione di Teramo di Sinistra Ecologia e Libertà

L’Aquila.  Saia:  Sulle  dichiarazioni  di  Berlusconi  “contro  gli
Aquilani”
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Antonio Saia

Sulle dichiarazioni di Berlusconi “contro gli Aquilani”

Allucinanti, ingiuriose ed inquietanti le parole pronunciate dal Presidente del Consiglio Berlusconi “contro gli Aquilani”.

Piuttosto si  vergogni delle omissioni  e della assoluta superficialità con cui  il  suo Governo e la Giunta Regionale Abruzzese
hanno ignorato i gravi segnali che annunciavano il pericolo del devastante terremoto.

Si veda l’interpellanza, che si allega, dal sottoscritto presentata il 2 aprile 2009, (pubblicata anche sui quotidiani abruzzesi il
3 aprile), in cui si denunciava il fatto (che quindi era già noto) che le scosse dei giorni precedenti il 6 aprile 2009 stavano già
causando danni a strutture pubbliche e private di L’Aquila e dei comuni limitrofi.

Quindi Berlusconi, piuttosto che “sparare” su un popolazione offesa e martoriata, pensi a chiedere scusa agli Abruzzesi per i
ritardi e per le omissioni ed a riparare i danni ed i lutti che, anche a causa della inerzia sua e del suo Governo, sono stati
causati alla città dell’Aquila ed ad un gran numero di comuni e Cittadini Abruzzesi.

Il Presidente del Gruppo dei Comunisti Italiani

Antonio Saia

L’Aquila, 09/06/2010

Interpellanza presentata dal Gruppo dei Comunisti  Italiani alla Regione Abruzzo il  giorno 2 aprile 2009 (prot.  Regione
Abruzzo n. 4523 del 02/04/2009)

INTERPELLANZA

Danni causati dalle scosse sismiche;

Il sottoscritto Antonio Saia Consigliere regionale del Partito dei Comunisti Italiani.

Premesso che nei giorni scorsi si sono registrate in Abruzzo e prevalentemente a l’Aquila e provincia numerose scosse
sismiche;

Premesso che pur essendo tali scosse di grado non elevato, in taluni comuni e, in particolare nel capoluogo, sono state
riscontrate delle lesioni in vari edifici pubblici e privati;

Rilevato che ciò, ancora una volta, ha messo in evidenza come, soprattutto nei centri storici di molti comuni abruzzesi vi
sono edifici molto fragili e fatiscenti, soprattutto se si tiene conto che l’Abruzzo è zona sismica di 1° grado;

Considerato che già in un passato recente, il 7 e il 11 maggio 1984, la Regione ha subito due eventi sismici di grado
piuttosto  elevato  che  hanno  interessato  una  vasta  area  e  molti  comuni  delle  province  di  l’Aquila,  Pescara  e  Chieti
provocando danni ingenti e diffusi, rivelando così la fragilità di molti centri storici;
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Considerato che ancora oggi, a distanza di 25 anni dai suddetti eventi sismici, non è stata completata l’opera di riparazione
e ricostruzione degli edifici danneggiati dal suddetto sisma, molti dei quali sono stati abbandonati e stanno crollando;

Considerato  che  per  la  definitiva  riparazione-ricostruzione  di  detti  edifici,  prevalentemente  privati,  con  i  progetti
regolarmente redatti ai sensi delle ordinanze a suo tempo emanate, approvati e presentati dai comuni al Dipartimento della
Protezione Civile, occorrono ancora 200/250 milioni di euro che il Governo, ormai da anni, omette sistematicamente di
stanziare;

INTERPELLA

il Presidente della Giunta Regionale e l’Assessore Regionale alla Protezione Civile per chiedere:

a)      se e quali provvedimenti intenda assumere per far fronte ai problemi ed ai danni causati dalle recenti scosse sismiche;

b)      se non intendano, nell’occasione, intervenire presso il Dipartimento Nazionale della Protezione Civile per chiedere che
venga finalmente chiusa in modo definitivo l’opera di ricostruzione e riparazione degli edifici danneggiati dal terremoto di 25
anni fa;

c)      se non ritengano opportuno, nella eventualità che la Regione sia chiamata a regolamentare l’applicazione della Legge
nazionale  in  itinere  per  il  rilancio  del  settore  dell’edilizia  (piano  casa),  dover  cogliere  tale  opportunità  per  favorire
prioritariamente gli interventi di risanamento e consolidamento degli edifici anche in funzione antisismica.

L’Aquila, 2 aprile 2009

Il Presidente del Gruppo dei Comunisti Italiani

Antonio Saia

Giulianova.  Francioni:  Mozione  Urgente:  Centro  Nutrizionale  di
Giulianova al Collasso.

Gianfranco Francioni

Giulianova li, 09/06/10
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Al Sindaco del Comune

Di Giulianova.

Avv. Francesco Mastromauro

Al Presidente del
Consiglio Comunale

Di Giulianova

Sig. Nello Di Giacinto

Mozione Urgente: Centro Nutrizionale di Giulianova al Collasso.

Uno dei maggiori  centri  della Nutrizione a livello Nazionale, eccellenza a livello Regionale, il  Centro Nutrizionale di
Giulianova rischia il collasso, mancano spazi idonei, medici, psicologi per un buon funzionamento del Centro, il Primario a
breve andrà in pensione, rischio chiusura reparto.

Oramai la struttura è diventata piccola,  poco funzionale, ideata molti anni fa in un punto  di Giulianova, (piccola struttura
Ospizio  Marino)  che inizialmente  dava delle  risposte  adeguate,  oggi  non più  rispondente  alle  esigenze di  un  Centro
Nutrizionale di alta qualità con ampi spazi, da permettere al paziente una buona riabilitazione.

Sono più di 5.000 gli utenti che da tuta Italia raggiungono la nostra struttura.

Fiore all’occhiello di una sanità, grazie all’opera svolta dal Primario Dr. Paolo Di Cristoforo, che oggi purtroppo brilla per dati
negativi, la struttura ha tutti i numeri per una mobilità attiva.

Ad oggi sono state bloccate le lista di attesa, pazienti che aspettano più di un anno per una visita, inoltre da quando la
clinica  di Villa Pini ha chiuso il Centro Nutrizionale, molti sono gli utenti della zona Chetino/Pescarese che si rivolgono alla
nostra struttura.

Oggi, quotidianamente ci interessiamo di nuovo ospedale si,  nuovo ospedale no, ma stiamo trascurando i  reparti  che
funzionano, il Centro Nutrizionale di Giulianova è uno di questi, non bisogna tagliare sono perché dobbiamo raggiungere il
pareggio di bilancio, a discapito della buona sanità, ma dobbiamo qualificare e potenziare le strutture che funzionano.

Con il  progetto  vecchio  del  nuovo  ospedale  (bocciato  purtroppo da  Ruffini,  revoca  accordo  di  programma ASL  Comune di
Giulianova Ministero Sanità, Privato) era previsto un centro benessere, un Centro Talassoterapico  proprio nel vecchio ospizio
marino che bene si sposa con il centro nutrizionale, combinazione Pubblico/Privato che oltre a curare malati sarebbe anche
stato indotto per il turismo .( vedi quello di Rimini Terme) :

GIULIANOVA TERME

reparto inalatorio;
• reparto balneoterapia e vascolare;
• reparto fisioterapia;
• reparto di fango balneoterapia;
• le piscine termali;
• la palestra;
• aree attrezzate in spiaggia.

Chiedo
Al Sig. Sindaco, alla Giunta, e all’intero Consiglio Comunale, di Giulianova, di inviare questa mozione all’attenzione del
Manager della Asl di Teramo Dr. Mario Molinari, dell’Assessore alla Sanità Lanfranco Venturoni (Che conosce molto bene
questa situazione), al Sub Commissario Baraldi, al Commissario nonché Presidente della Regione Abruzzo Gianni Chiodi per
attivarsi immediatamente per dare risposte concrete ad un reparto che è eccellenza a Giulianova in termini di qualità del



servizio e in attivo dal punto di vista economico (Mobilità Attiva).

Capogruppo UDC/GIULIESI

Comune di Giulianova

FRANCIONI GIANFRANCO

Capogruppo LISTA CIVICA “PER FRANCESCO MASTROMAURO SINDACO”

Comune di Giulianova

CARTONE JURGHENS

L’Aquila. ORTI URBANI NELLE AREE VERDI DEL PROGETTO C.A.S.E.:
LE DOMANDE ENTRO IL 14 GIUGNO
ORTI URBANI NELLE AREE VERDI DEL PROGETTO C.A.S.E.: LE DOMANDE  ENTRO IL  14 GIUGNO

ASSERGI – 09/06/2010 – Scadono lunedì 14 giugno alle ore 12.00 i termini per la presentazione delle domande per la
gestione degli Orti Urbani nelle aree verdi del progetto C.A.S.E. Le domande dovranno pervenire all’Ente Parco Gran sasso
Laga, che ha stipulato apposito Protocollo d’Intesa con il Comune dell’Aquila in questa fase sperimentale, e potranno essere
recapitate nella sede dell’Ente, in via del Convento ad Assergi, mediante consegna a mano, a mezzo FAX al n. 0862 606675
o per posta. Considerato che la stagione agraria è già iniziata e che l’assegnazione seguirà la procedura d’urgenza, si ricorda
che la graduatoria sarà formulata, tenendo conto della sussistenza dei requisiti richiesti, sulla base del numero di protocollo
d’entrata agli Uffici del Parco.

La domanda va compilata utilizzando il modulo (All. n. 1) che l’Ente Parco ha pubblicato insieme all’Avviso sul proprio sito
web: www.gransassolagapark.it. Alla domanda il richiedente dovrà obbligatoriamente allegare copia di un documento
valido d’identità.

Gli orti sono 216 e sono ubicati nei nuovi insediamenti di Assergi, Camarda, Paganica 2, Paganica Sud, Tempera,
Gignano, Bazzano, Roio Poggio, Roio 2 e Coppito 3. Possono presentare domanda colori i quali siano assegnatari di
un appartamento del Progetto C.A.S.E., che non abbiano proprietà o disponibilità di altri appezzamenti di terreno
coltivabile nelle immediate adiacenze dell’appartamento ricevuto in assegnazione, che non siano Imprenditori Agricoli
Professionali, che siano in grado di provvedere personalmente o tramite il proprio nucleo familiare alla coltivazione
dell’appezzamento assegnato, che non abbiano subito condanne penali per reati contro l’ambiente e che dichiarino di
essere a conoscenza degli  obblighi  previsti  dal  Manuale di  Gestione  per  la  Concessione ed Uso degli  Orti  Urbani,
pubblicato sullo stesso sito web del Parco.

Tra gli aventi diritto verrà formulata una graduatoria che avrà valore per un anno solare. Nel caso in cui, esaurite le richieste
delle persone aventi diritto, sussistano ancora disponibilità, gli orti residui potranno essere assegnati, come orti collettivi,
nell’ordine: ad Associazioni e Cooperative di volontariato operanti sul territorio comunale e ad Istituti Scolastici, pubblici o
privati, posti nelle vicinanze di una delle nuove aree del progetto C.A.S.E.
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GIUGNO 2010 dalle ore 17,00 alle ore 19,00
INVITO ALLA PRIMA LEZIONE GRATUITA MERCOLEDI’ 16 GIUGNO 2010 dalle ore 17,00 alle ore 19,00

presso la sede di Nexus Srl – Strada Vicinale Torretta, sn – Pescara.

Nexus propone due nuovi corsi di inglese, uno di livello BASE ed uno INTERMEDIO, rivolti in particolar modo a persone ed
aziende che già operano in contesti internazionali o che abbiano intenzione di farlo presto.

I corsi hanno l’obiettivo di fornire una conoscenza di base della lingua inglese, per trasmettere la capacità di comunicazione
nella lingua scritta e parlata quotidiana, con particolare attenzione al mondo del lavoro.

Le  lezioni  si  avvarranno  di  contributi  multimediali  e  didattici  con  apprendimento  tramite  proiezione  e  commento  film  in
lingua originale, con e senza sottotitoli, interventi in video, ascolto assistito audio (interviste, canzoni, dialoghi), lettura
articoli tratti da giornali inglesi e statunitensi, conversazione singola e in gruppo, simulazioni tramite ricreazione di contesti
lavorativi-tipo.

IL CORSO E’ PROPEDEUTICO ALL’ESAME PER LA CERTIFICAZIONE TRINITY

Nel  corso  della  prima  lezione  verranno  proposti  test  orientativi  per  valutare  il  livello  di  preparazione,  utili  per  verificare
la partecipazione al livello base o al livello intermedio.

Per partecipare alla prima lezione gratuita e per avere ulteriori informazioni ed iscrizioni inviare la scheda di partecipazione
in allegato al presente messaggio o contattare la Segreteria Nexus a questo indirizzo o al num. tel. 085 4315267.

Nexus Srl – Pescara
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